
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第６０条の規定により、一般質問の通告をいたします。 

（全体所要時間  60  分） 

平成 30 年 5 月 31 日     午前      時      分 受付 

                             広陵町議会議員    八尾 春雄    印 

 広陵町議会議長  堀川 季延  様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 （１） 国民健康保険被保険者と後期高齢者医療被保険者の健康診断の比

較について 

 

<内容>毎年健康診断を受診して早めの対応をとることがいかなる病気においても鉄則

となっているが、「75歳を画期として健康診断の手法が異なることに憤りを覚

える」との住民の声に接した。 

① 町からの案内方法は書面・電話のいずれか。頻度はどれほどか。 

② 平成 27年度・28年度・29年度の受診比率はどのように変化したか。 

③ 健康診断メニューに違いはあるのか。その理由は何か。 

④ 診断後のケアーはどのように実施しているのか、それともしていないのか。 

⑤ 集団健診か個別健診か。一日でがん検診などと一緒に健診が受けられるように

してほしい。「後期高齢者」は国保に空きがあれば受診可能というのは納得でき

ない。制度は異なっても住民への対応は同じにしてもらいたい。 

⑥ 本人の費用負担はどれだけの差があるのか。 

⑦ その他、住民であれば、きょうかい健保や組合健保など我が国の健康保険制度

に対応した健診結果は最終的に広陵町で集約しているのか。また、これらの結

果をどのように活用しているのか。 

町長 

質問事項 （２） 空き家対策の進捗について 

 

<内容> 空き家問題の解決が言われて久しいが遅々として進んでいない印象がある。

現在の進捗状況について尋ねる。少なくとも住民の身体財産に影響が出な

いように取りはかる必要がある。 

① 特定空き家の基準は定めたか。結論の出ていないのは何か。 

② 町内の空き家の所有者はすべて判明しているのか。 

③ 固定資産税の納税はなされているのか。滞納額や率はどれほどか。 

④ 崩壊・滅失の危険が迫っている建造物については最終的に代執行等の手法も

使って解決をはかる用意があるか。 

⑤ 広陵北小学校西側の建造物前の道路は、旧広陵北保育園解体工事にともなっ

て本年 8月末まで通行止めとされている。この建造物についてどのように解決を

はかるつもりか。近隣からは「やむを得ない」との声とともにこれほど長期間生活

道路を封鎖することに異論が出ている。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 （3） 近鉄五位堂駅を安全で利用しやすい駅にするために（3回目） 

 

<内容> コスパ横からのスロープの修理が行われ「歩きやすくなった」と歓迎の声がで

ている。しかし、雨天の際などに顕著だが、バス停留スペースに一般車両が進入して

くることで接触事故寸前になったり、公共交通のダイヤが乱れることが心配される。香

芝市の回答もそのようなものであったと前回答弁があった。 

① 一般車両使用スペースが決定的に不足している。ここを改善する方向を明確に

してもらいたい。 

② 時間帯を限定してコスパ角の交差点からの進入を制限することも一案だが、利

用者の中で意見が分かれる問題であり十分に話し合いの機会を設ける必要が

ある。少なくとも香芝市と広陵町の側から利用者意識を確認したり話し合ったり

する仕組み作りが必要ではないか。検討はされているのか。 

③ バスの待機場に（右折禁止なのだが）右折する一般車両もよく見かける。安全確

保のための指導員が必要ではないか。 

町長 

 

 

質問事項 （４） 教員の長時間労働について 

 

<内容> 教員の労働時間管理は学校長の任務とのことだが、前回慢性の早朝残業を

している身でそのような役割が果たせるのか疑問であるとの指摘を行った。 

①  労働時間管理で前回時点から何がどのように進んだのか。 

②  残業を命じたりあるいは残業の許可を得るために学校長はどのような実務を

行っているのか。日々・週次・月次の個人別管理も行っているのか。 

③  そもそも仕事の量と質において残業しなくてもできるはずという管理が前提に

ならなければ本来的な労働時間管理とは言えない。これは誰がどのようにして

いるのか。「早く帰れ」というだけでは問題は解決しない。 

④  直行・直帰の管理はどのようにしているのか。 

⑤  公平委員会から残業時間管理の適正化を図るような指摘はこれまであった

か。あればその内容はいかなるものか。ないなら公平委員会は実態把握をま

ずやるように申し入れてほしい。 

教育長 

 


